
 
San Blas-Canillejas, sigue en la lucha en contra del Plan 

de la Alcaldesa del PP que nos quita el Palacio, 
contempla la demolición de edificios y permite nuevas 

construcciones en la Finca Quinta de Torre Arias  
                           
Aunque el Gobierno Municipal del PP lo tenía todo 
previsto para que la finca Quinta de Torre Arias no 
fuera de uso público, con la presión de los vecinos y 
vecinas, se han conseguido algunos  avances de 
importancia.   

 
Los jardines de la finca se abrirán al público este 

verano. No obstante, aunque se han iniciado los 
trabajos de acondicionamiento todavía no se ha 
producido la apertura. Esperemos que podamos 
pasear antes de que terminen los calores.  
 

Otro de los logros es la confirmación de que el 
mantenimiento del parque se realizará por parte de 
los jardineros municipales. La noticia es muy buena 
para el sostenimiento de los puestos de trabajo, así 
como el ahorro económico que representa. También, 
con su experiencia y profesionalidad, nos aseguramos 
la calidad de los trabajos, evitando así las peligrosas y 
reiteradas caída de árboles en Madrid.  

 
Pero nos queda lo más importante; EL PALACIO 

del Siglo XVI y resto de edificaciones. La Alcaldesa y 
su equipo de Gobierno del PP, han redactado un Plan, 
claramente enfocado a la cesión, de los más de 7.000 
m2, a la Universidad de Navarra. En contra de este 
Plan los vecinos/as de San Blas-Canillejas, hemos 
remitido cientos de alegaciones que están pendientes 
de resolución por parte del Ayuntamiento. 

 
 

También nos oponemos a que el Plan permita la 
demolición de importantes edificaciones históricas, 
así como la construcción de un Parking de dos 
plantas y un nuevo edificio de más de 1.300 m2. Esta 
agresión a la Finca, romperá toda la armonía 
arquitectónica y, sospechamos, se ha negociado 
previamente con los beneficiarios de la cesión.  

 
No hay que olvidar que la Universidad de Navarra 

(dependiente del Opus Dei), ha declarado 
públicamente su intención de gestionar este espacio 
para impartir una enseñanza de élite, inalcanzable 
económicamente para la mayoría de los jóvenes de 
Madrid. Esto choca frontalmente con los intereses de 
todos los vecinos/nas. Por ejemplo, en Canillejas no 
disponemos de un instituto público.  

 
Es una paradoja; que nos quiten unas 

instalaciones públicas que ya son nuestras,  para 
regalarlas a una institución privada que, en la práctica, 
impedirá el uso de las mismas a las ciudadanas y 
ciudadanos. 

 
Por todo ello, hacemos un llamamiento  a los 

barrios para intensificar nuestra lucha. Ahora más 
que nunca  es necesario que nos manifestemos para  
que no nos arrebaten los que es de todos y apoyar 
los recursos presentados ya que están esperando el 
momento propicio para materializar el robo. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

Domingo 27 julio 12 h. (Metro T. Arias) 
 
 

CONCENTRACIÓN 


